
At 10:36-38 
 
“Esta é a palavra que Deus enviou aos filhos de Israel, 
anunciando-lhes o evangelho da paz, por meio de 
Jesus Cristo. Este é o Senhor de todos. Vós conheceis 
a palavra que se divulgou por toda a Judéia, tendo 
começado desde a Galiléia, depois do batismo que 
João pregou, como Deus ungiu a Jesus de Nazaré com 
o Espírito Santo e com poder, o qual andou por toda 
parte, fazendo o bem e curando a todos os oprimidos 
do diabo, porque Deus era com ele;” 
 
 
Introdução: havia um filhote de grilo que morava junto 
com sua família dentro de uma caixa de ferramentas em 
um velho galpão de uma fazenda.  
 
Esse filhote gostaria de conhecer o mundo ele gostava 
de explorar o desconhecido mas ele achava que o 
mundo era aquela caixa de ferramentas e quando já 
não tinha mais o que explorar, seu pai o levou para uma 
jornada e por uma festa que o filhote não conhecia eles 
saíram da caixa e ele ficou de boca aberta com tudo 
que começou a ver… Tinha o trator velho parado, 
haviam pilhas e pilhas de Alfafa, haviam ferramentas 
enormes e muitas outras coisas…  
 
E o grilo pai, disse: Quando eu era pequeno eu também 
pensava que o mundo era aquela caixa onde vivemos, 
mas um dia, meu pai me trouxe aqui para me mostra a 
verdade: Filho, o mundo não é aquela lugar pequeno 
onde vivemos, olhe tudo isso que você não conhecia: 
Esse é o mundo!  



 
——————— 
 
Esses versículos que nós lemos, são na verdade um 
pequeno recorte dia em que o Evangelho quebrou a 
barreira étnica dos judeus e alcançou o primeiro pagão 
chamado Cornélio.  
 
Foi nesse dia, que os discípulos descobriram que a 
Graça era muito maior do que uma linhagem, um 
sobrenome e o DNA de um único antepassado.  
 
Quando os joelhos de Cornélio e de sua família se 
dobraram mesmo sem nunca terem sido circuncidados, 
mesmo sem guardarem o sábado e mesmo sem que 
observassem as regras dietéticas da Toráh…  
 
Caiu a ficha para Pedro: Ele estava no galpão e achava 
que o galpão era o mundo… Mas não era!  
 
Pedro achava que o judaísmo era a caixa de 
ferramentas, e que agora que Jesus veio, ele conhecia 
tudo, e ficava deslumbrado com tudo, até que chegou o 
dia em que Deus o mandou para a casa de Cornélio, e 
foi lá que Pedro saiu do galpão e entendeu que a Graça 
de Deus era muito maior e ia muito mais além do que 
ele poderia pensar!  
 
E hoje eus gostaria de falar sobre Jesus, o Deus que 
não cabe!  
 
 
 



 
1- JESUS É DEUS, E DEUS NÃO CABE NAS 
NOSSAS TEOLOGIAS!  
 
A- Olhe para a vida de Jesus… E Perceba que Ele não 
coube nos lugares e nas situações que participou.  
 
 -  Jesus não coube na casa do Fariseu de Lucas 7.  
(Lc 7:39) “Ao ver isto, o fariseu que o convidara disse 
consigo mesmo: Se este fora profeta, bem saberia 
quem e qual é a mulher que lhe tocou, porque é 
pecadora.”  
 
Jesus não coube naquela casa, porque Ele aceita a 
adoração extravagante de uma prostituta…  
 
 
 
B- E essa é só uma pálida idéia de que Jesus não 
coube na teologia corrente!  
 
 - Jesus não coube na religião, porque Ele perdoava 
pecadores!  
 
 - Jesus não coube no Templo, porque não aceitava 
os vendedores!  
 
 - Jesus não coube na sinagoga, porque leu o Texto 
de Isaías (Lc 4)  
 
 - Jesus n!ao coube em Gadara, porque os porcos 
morreram. (Mc 5:17)  
 



 - Jesus não coube em Nazaré, porque o 
expulsaram (Lc 4:29) 
 
 - Jesus não coube na Teologia judaica! Porque ele 
se comporta como quem está acima das regras!  
 
 
 
 
2- JESUS É O NOVO ÂNGULO PARA A VIDA.  
 
A- Quem disse isso a primeira vez foi o próprio Pedro!  
 
Na verdade aquela experiência na casa de Cornélio 
transformou a visão de Pedro de uma vez por todas. O 
que aconteceu naquela casa se tornou o ponto de 
virada para que o evangelho chegasse até a mim eu até 
você!  
 
Inicialmente os outros apóstolos não aceitaram que a 
palavra de Deus tivesse alcançado pagãos. 
 
(At 11:1-18)  
“Chegou ao conhecimento dos apóstolos e dos irmãos 
que estavam na Judéia que também os gentios haviam 
recebido a palavra de Deus. Quando Pedro subiu a 
Jerusalém, os que eram da circuncisão o argüiram, 
dizendo: Entraste em casa de homens incircuncisos e 
comeste com eles. Então, Pedro passou a fazer-lhes 
uma exposição por ordem, dizendo: Eu estava na 
cidade de Jope orando e, num êxtase, tive uma visão 
em que observei descer um objeto como se fosse um 
grande lençol baixado do céu pelas quatro pontas e 



vindo até perto de mim. E, fitando para dentro dele os 
olhos, vi quadrúpedes da terra, feras, répteis e aves do 
céu. Ouvi também uma voz que me dizia: Levanta-te, 
Pedro! Mata e come. Ao que eu respondi: de modo 
nenhum, Senhor; porque jamais entrou em minha boca 
qualquer coisa comum ou imunda. Segunda vez, falou a 
voz do céu: Ao que Deus purificou não consideres 
comum. Isto sucedeu por três vezes, e, de novo, tudo 
se recolheu para o céu. E eis que, na mesma hora, 
pararam junto da casa em que estávamos três homens 
enviados de Cesaréia para se encontrarem comigo. 
Então, o Espírito me disse que eu fosse com eles, sem 
hesitar. Foram comigo também estes seis irmãos; e 
entramos na casa daquele homem. E ele nos contou 
como vira o anjo em pé em sua casa e que lhe dissera: 
Envia a Jope e manda chamar Simão, por sobrenome 
Pedro, o qual te dirá palavras mediante as quais serás 
salvo, tu e toda a tua casa. Quando, porém, comecei a 
falar, caiu o Espírito Santo sobre eles, como também 
sobre nós, no princípio. Então, me lembrei da palavra 
do Senhor, quando disse: João, na verdade, batizou 
com água, mas vós sereis batizados com" o Espírito 
Santo. Pois, se Deus lhes concedeu o mesmo dom que 
a nós nos outorgou quando cremos no Senhor Jesus, 
quem era eu para que pudesse resistir a Deus? E, 
ouvindo eles estas coisas, apaziguaram-se e 
glorificaram a Deus, dizendo: Logo, também aos gentios 
foi por Deus concedido o arrependimento para vida.” 
 
 
 
B- Diante de tudo isso, Pedro escreveu em sua carta, 
que Jesus era a pedra Angular, a Pedra que dá um 



novo ângulo.  
 
(1Pe 2:6-10)  
“Chegando-vos para ele, a pedra que vive, rejeitada, 
sim, pelos homens, mas para com Deus eleita e 
preciosa, também vós mesmos, como pedras que 
vivem, sois edificados casa espiritual para serdes 
sacerdócio santo, a fim de oferecerdes sacrifícios 
espirituais agradáveis a Deus por intermédio de Jesus 
Cristo. 
Pois isso está na Escritura: Eis que ponho em Sião uma 
pedra angular, eleita e preciosa; e quem nela crer não 
será, de modo algum, envergonhado. Para vós outros, 
portanto, os que credes, é a preciosidade; mas, para os 
descrentes, A pedra que os construtores rejeitaram, 
essa veio a ser a principal pedra, angular e: Pedra de 
tropeço e rocha de ofensa. São estes os que tropeçam 
na palavra, sendo desobedientes, para o que também 
foram postos. Vós, porém, sois raça eleita, sacerdócio 
real, nação santa, povo de propriedade exclusiva de 
Deus, a fim de proclamardes as virtudes daquele que 
vos chamou das trevas para a sua maravilhosa luz; vós, 
sim, que, antes, não éreis povo, mas, agora, sois povo 
de Deus, que não tínheis alcançado misericórdia, mas, 
agora, alcançastes misericórdia.” 
 
“Pedra que os construtores rejeitaram” 
É a pedra de esquina, cujo ângulo não bate com o 
projeto.  
 
“também vós mesmos, como pedras que vivem, sois 
edificados” 
Jesus deu o ângulo, e nós preenchemos essa 



construção.  
 
“Pedra de tropeço e rocha de ofensa.” 
É a Pedra que atrapalha a construção conforme o 
projeto definido anteriormente.” 
 
 
Pedro está citando um Salmo:  
(Sl 118:20-23) 
“Esta é a porta do SENHOR; por ela entrarão os justos. 
Render-te-ei graças porque me acudiste e foste a minha 
salvação. A pedra que os construtores rejeitaram, essa 
veio a ser a principal pedra, angular; isto procede do 
SENHOR e é maravilhoso aos nossos olhos.” 
 
 
C- Com isso, Pedro está nos dizendo que Jesus é um 
novo ângulo para a vida!  
 
O mundo caminha para um lado, mas o ângulo que 
Jesus nos dá é outro!  
O mundo espera uma reação… Mas o Novo ângulo de 
Jesus nos encaminha para outro! 
 
 
 
 
 
 
 
3- VIVER O NOVO ÂNGULO É O DESAFIO DE QUEM 
PERTENCE AO REINO DE DEUS.  
 



A- A escatologia é a área da Teologia Sistemática que 
estuda os eventos do fim dos tempos, e lá, está escrito 
que uma prostituta montada sobre uma besta, está 
embriagada com o sangue das testemunhas de Jesus!   
 
Ap 17:3-6 “Transportou-me o anjo, em espírito, a um 
deserto e vi uma mulher montada numa besta escarlate, 
besta repleta de nomes de blasfêmia, com sete cabeças 
e dez chifres. Achava-se a mulher vestida de púrpura e 
de escarlata, adornada de ouro, de pedras preciosas e 
de pérolas, tendo na mão um cálice de ouro 
transbordante de abominações e com as imundícias da 
sua prostituição. Na sua fronte, achava-se escrito um 
nome, um mistério: BABILÔNIA, A GRANDE, A MÃE 
DAS MERETRIZES E DAS ABOMINAÇÕES DA 
TERRA. Então, vi a mulher embriagada com o sangue 
dos santos e com o sangue das testemunhas de Jesus; 
e, quando a vi, admirei-me com grande espanto.” 
 
 
Uma mulher, porém prostituta 
Roupas indecentes 
Exibição e ostentação 
Um cálice 
Abominações e imundices 
Na testa: Babilônia a mãe das meretrizes  
Bêbada do sangue dos santos e das testemunhas de 
Jesus…  
 
 
Essas características não estão na Bíblia por acaso.  
Cada um desses detalhes são contrapontos ao padrão 
Bíblico:  



 
Uma mulher prostituta—————————— —   A 
NOIVA 
Roupas indecentes————————————— 
VESTES BRANCAS 
Exibição e ostentação———————————    
SIMPLICIDADE  
Um cálice————————————————     O 
CÁLICE DO NOIVO 
Abominações e imundices—————————    
LOUVORES E ADORAÇÃO 
Na testa: Babilônia a mãe das meretrizes———  Ap 
7:3 Servos de Deus.   
Bêbada do sangue das testemunhas de Jesus— O 
verdadeiro cálice!  
 
 
O fato é que existe um tipo de dualidade, onde o 
maligno quer imitar a verdade.  
 
Um dia Nabucodonozor rei da Babilônia teve uma visão.  
 
Veja bem… Babilônia, é Babel.  
Babel, foi edificada por Ninrode.  
 
Ninrode foi o primeiro grande líder de uma rebelião 
contra Deus em Genesis.  
Eles construíram uma torre para chegar até o céu.  
 
Agora, Nabucodonozor tem um sonho.  
E nesse sonho ele vê uma estátua:  
 
Dn 2:31-35 “Tu, ó rei, estavas vendo, e eis aqui uma 



grande estátua; esta, que era imensa e de 
extraordinário esplendor, estava em pé diante de ti; e a 
sua aparência era terrível. A cabeça era de fino ouro, 
o peito e os braços, de prata, o ventre e os quadris, 
de bronze; as pernas, de ferro, os pés, em parte, de 
ferro, em parte, de barro. Quando estavas olhando, 
uma pedra foi cortada sem auxílio de mãos, feriu a 
estátua nos pés de ferro e de barro e os esmiuçou. 
Então, foi juntamente esmiuçado o ferro, o barro, o 
bronze, a prata e o ouro, os quais se fizeram como a 
palha das eiras no estio, e o vento os levou, e deles não 
se viram mais vestígios. Mas a pedra que feriu a 
estátua se tornou em grande montanha, que encheu 
toda a terra.” 
 
O que Daniel viu, foi a chegada do Reino de Deus, e o 
resultado da chegada Dele.  
 
A Estátua representa os reinos do mundo… Foi assim 
que Daniel interpretou toda a estátua dizendo que a 
cabeça de outro seria a Babilônia, e os demais eram 
outros reinos que viriam depois…  
 
Mas que haveria um reino que se colocaria contra toda 
estátua, e destruiria toda ela…  
 
(Dn 2:44)  
“Mas, nos dias destes reis, o Deus do céu suscitará um 
reino que não será jamais destruído; este reino não 
passará a outro povo; esmiuçará e consumirá todos 
estes reinos, mas ele mesmo subsistirá para sempre,”  
 
 



Agora porque isso é importante?  
 
Basicamente porque quando João escreveu o 
apocalipse, a Babilônia não existia mais…  
 
E porque isso é importante?  
 
Porque Babilônia não é exatamente uma cidade, mas 
um estilo de vida mandado!  
 
Babilônia não é um lugar, mas uma cosmovisão onde a 
prostituição é o estilo de vida! 
 
Babilônia é o padrão onde Deus é deixado de lado!  
 
Babilônia é o sensus plênior da estátua de Daniel…  
 
 
Existem dois jeitos de viver essa vida: O jeito da 
Estátua e o jeito da Pedra.  
 
 
A estátua ama de um jeito… A Pedra ama de outro 
jeito. 
A estátua pensa de um jeito… A Pedra de outro. 
A estátua compra e vende de um jeito… A Pedra de 
outro! 
A estátua de seus valores… A Pedra tem outros 
valores! 
A estátua tem suas metas… A Pedra, tem outras metas!  
 
Tudo que nós fazemos, aceitamos, rejeitamos, 
compramos, aderimos está sendo regido por um dos 



dos sistemas: O da Estátua, ou o da Pedra!  
 
E a Pedra, é o Reino de Deus!  
 
 
 
Agora se atende a um detalhe: O maligno sempre quis 
imitar as coisas de Deus!  
 
Estátua x Pedra! 
Reinos do mundo x O Reino de Deus! 
Babilônia x Jerusalém 
Ninrode X Abraão 
Confusão em Babel x União em Pentecostes 
Prostituta X A Noiva 
Falsa Religião X O Cristianismo Autêntico. 
Blasfêmias X Louvor e Adoração 
Bêbada com o sangue dos santos X Ceia com o 
Sangue de Jesus.  
 
Ap 17:18 
“A mulher que viste é a grande cidade que domina 
sobre os reis da terra.” 
É uma mulher, mas é uma cidade… Isso soa 
familiar?  
 
A Igreja é uma Mulher, noiva… Mas também é uma 
cidade: A Nova Jerusalém!  
 
Ap 21:9 
“Vem, mostrar-te-ei a noiva, a esposa do Cordeiro; e me 
transportou, em espírito, até a uma grande e elevada 
montanha e me mostrou a santa cidade, Jerusalém, que 



descia do céu, da parte de Deus,” 
 
 
Agora que tudo está claro: Precisamos decidir se 
fazemos parte da Estátua ou da Pedra que um dia 
destruirá a estátua.  
 
 
Na visão apocalíptica, João vê 144.000 selados que 
seguem o cordeiro por onde quer que vá!  
(Ap 14:4,5) 
“São estes os que não se macularam com mulheres, 
porque são castos. São eles os seguidores do Cordeiro 
por onde quer que vá. São os que foram redimidos 
dentre os homens, primícias para Deus e para o 
Cordeiro; e não se achou mentira na sua boca; não têm 
mácula.” 
 
Seguir o Cordeiro onde quer que vá!  
 
Essa tarefa não é fácil… Por isso a Bíblia diz que a fé 
não é de todos!  
 


